
 
 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Bonnier  

Séance ordinaire du mardi 26 septembre 2023 

Au local 202 de l’école Bonnier 

18 h 30 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Sabourin 

Mme Annie Chouinard 

Parent (Présidente du CÉ) 

Parent (Vice-présidente du CÉ) 

Mme Josée Hébert  Parent 

M. David Lavallée Parent 

Mme Alexandra Verville Directrice 

Mme Noémie Leclerc 

M. Pascal Perreault 

Enseignante 

Enseignant 

M. Olivier Serré Enseignant (Secrétaire) 

1. Ouverture de la séance  

Il y a quorum, donc Mme Verville ouvre la séance du CÉ à 18h37. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR Mme Hébert d’adopter l’ordre du 

jour tel que proposé.     

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Procès-verbal  

a) Adoption du procès-verbal de la séance du 12 juin 2023 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Chouinard ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’adopter le 

procès-verbal du 12 juin 2023 tel que présenté. 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 b) Suivi du procès-verbal du 12 juin 2023 

1) Le plan de lutte contre la violence et l’intimidation est envoyé au protecteur de 

l’élève. 

 
 



 

2) La rencontre de parents du 7 septembre a eu lieu, mais plusieurs parents nous 

ont mentionné qu’ils n’avaient pas reçu de communication à cet égard. Peu de 

parents étaient présents, mais la majorité de ceux qui avaient des 

questionnements se sont présentés. Il est proposé de faire une rencontre de 

parents pour le profil SportActif séparée de la rencontre pour le régulier, 

puisqu’il y a des différences notables entre les deux programmes. On propose 

également de permettre aux parents de rencontrer le tuteur de leur enfant. Une 

présentation PowerPoint sur la façon de communiquer des enseignants et 

contenant leurs coordonnées de contact pourrait également être envoyée aux 

parents. 

 

4. Parole du public 

Aucun membre du public n’est présent.  

 

5. Désignation, élections et nomination 

a) Désignation au poste de secrétaire au CÉ;  

M. Serré se propose comme secrétaire.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

b) Élection à la présidence du CÉ;  

Mme Sabourin se propose comme présidente du CÉ. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

c) Élection à la vice-présidence du CÉ;  

Mme Chouinard se propose comme vice-présidente du CÉ. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

d) Nomination des membres de la communauté; 

Personne n’est nommé pour le moment. 

 

e) Élection au comité de parents; 

M. Lavallée se propose comme délégué et Mme Chouinard se propose comme 

substitut.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 



6. Règles de régie interne du conseil d’établissement 

On retient la même formule que l’an passé. L’ordre du jour des rencontres sera toujours 

envoyé minimalement deux jours à l’avance. Les votes se feront à main levée. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Perreault ET APPUYÉ PAR M. Serré d’adopter les règles de 

régie interne.     

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7. Dénonciation d’intérêts des membres (Documentation sur place) 

Aucun point. 

 

8. Calendrier des rencontres du CÉ 

Les rencontres du CÉ se tiendront les lundis à 18h30 aux dates suivantes :  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR Mme Hébert d’adopter le 

calendrier des rencontres tel que présenté.   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Répartition du budget de fonctionnement du conseil d’établissement 

Le CÉ bénéficie d’un budget de 400$. Il est proposé que ce budget soit utilisé pour offrir 

un buffet de fin d’année aux membres du comité. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR M. Serré d’adopter le budget 

tel que présenté.   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

       

10. Correspondance 

Aucun point. 

 

11. Parole du représentant du comité de parents 

Aucun point. 

 

 

13 novembre 2023 25 mars 2024 

22 janvier 2024 15 avril 2024 

19 février 2024 10 juin 2024 



12. Approbation des projets d’activités et de financement 

1) 5 octobre 2023 : Diner de la rentrée. L’école aimerait proposer un diner spaghetti 

à l’ensemble des élèves. Les élèves de secondaire 1 sortiront à 11h50 plutôt qu’à 

12h02. Il est possible que la 3e période débute quelques minutes plus tard qu’à 

l’habitude.  

 

2) 12 octobre 2023 : Course école.  

 

3) 23 octobre 2023 : Arbraska Rigaud. Une activité de plein air est offerte aux élèves 

de l’école de 9h20 à 16h00. 40 places seront disponibles. Le coût sera de 55 $ par 

participant.  

 

4) 31 octobre 2023 : Un bingo de l’Halloween se tiendra à la 4e période dans 

l’ensemble de l’école. Les déguisements seront permis (dans le respect du code 

de vie).  

 

5) Novembre 2023 : Théâtre Forum. Les élèves de 2e et de 3e secondaire (90 élèves 

à la fois) assisteront à une pièce de théâtre sur les enjeux de santé mentale 

auxquels ils sont exposés.  

 

6) 24 novembre 2023 : Salon du livre. De 11h30 à 17h, 48 élèves de l’école pourront 

participer au Salon du livre. L’inscription à l’activité est ouverte à tous.  

 

7) 24 et 25 novembre 2023 : Partie de hockey à Ottawa. Les élèves de 1re et de 2e 

secondaires pourront aller voir une partie de hockey à Ottawa. Au maximum, 48 

élèves pourront participer à l’activité. Le départ est prévu à 15h24 le 24 novembre 

et le retour se fera à 15h25 le 25 novembre. Le coût sera de 150 $.  

 

8) 17 au 19 janvier 2024 : Jouvence. Le départ est prévu à 7h30 le 17 janvier et le 

retour est prévu à 16h le 19 janvier. Le coût de participation est de 260 $. 

L’inscription est ouverte à tous, pour un total de 45 participants.  

 

9) 16 ou 30 mai 2024 (selon la température) : Journée à vélo pour les élèves du 

groupe 21. Cette activité leur permet de se préparer au voyage à vélo.  

 



10)  7 au 9 juin 2024 : Voyage à New York pour les élèves de 2e et de 3e secondaires. 

Un maximum de 50 élèves pourront y participer, pour un coût total situé entre 700 

et 800 $. Le départ se fera à 7h30 le 7 juin et le retour se fera à 23h00 le 9 juin. Il 

y aura une campagne de financement; les détails sur celle-ci seront communiqués 

ultérieurement.  

 

11)  22 au 25 juin 2024 : Voyage à vélo au Vermont et dans l’État de New York. Le 

départ est prévu à 8h le 22 juin et le retour est prévu à 15h le 25 juin. L’activité est 

proposée aux élèves de 3e secondaire et coûtera 375 $ par participant. Il y aura 

une campagne de financement; les détails sur celle-ci seront communiqués 

ultérieurement. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Serré ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’adopter les activités 

telles que proposées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

13. Adoption du rapport annuel 2022-2023 

Le rapport annuel 2022-2023 est présenté au conseil d’établissement.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Serré ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’adopter le rapport 

annuel 2022-2023. 

         ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

14. Projet éducatif 

Aucun point. 

 

15. Mot de la direction  

a) Rentrée scolaire : la rentrée scolaire s’est bien déroulée. On remarque que les 

élèves de 1re secondaire étaient très anxieux de commencer le secondaire. 

L’accueil technique a été apprécié des parents puisqu’il permet aux élèves de 

placer leur matériel dans leur casier et aux parents de signer la documentation 

importante.  

 

b) Profil SportActif (inscription et tests d’admission) : la tournée des écoles primaires 

est entamée afin de présenter les profils offerts par les écoles de la région. Les 



tests d’admission se dérouleront le 28 octobre. La sélection des élèves repose sur 

trois tests : sports d’équipe, sports individuels et production écrite.  

 

c) Bilan préliminaire sur les activités parascolaires : l’offre d’activités parascolaires a 

été présentée aux élèves et nous sommes confrontés à un nombre élevé 

d’inscriptions. Les activités commenceront dans la semaine du 2 octobre. 

 

d) Régime pédagogique et dates importantes 

Les dates des communications de fin d’étapes sont les suivantes :  

6 octobre 2023 : Première communication aux parents 

16 et 17 novembre 2023 : Rencontres de parents 

15 février 2024 : Rencontre de parents en soirée 

22 juin 2024 : Fin de la troisième étape 

 

e) Crédit mesure 15232 : Le gouvernement offre un crédit de 300 $ pour tous les 

élèves du profil.  

 

16. Autres sujets 

Aucun point. 

 

17. Levée de l’assemblée 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Serré ET APPUYÉ PAR Mme Leclerc de lever l’assemblée.

  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’assemblée est levée à 20h14. 
 

 

 

 

 

 

Alexandra Verville  Mélanie Sabourin 

Directrice  Présidente 
 


